



Championnat académique d'athlétisme hivernal

publié le 24/02/2016

le 6 janvier 2016 à Poitiers

Notre collège était représenté par :

1 équipe benjamine en triathlon (50m-lancer de médecin ball-pentabon)

3 équipes minimales en course de haies (50m)

et 1 équipe minime en 50m plat.

Les benjamins sont arrivés 6ème avec des résultats très prometteurs !

Nous faisons les 1er, 2ème et 4ème places en courses de Haies.

et nos sprinters de 50m plat finissent 4ème avec des super chronos !

Bravo à TOUS !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.